

« Pour ce qui est de l'avenir, il ne s'agit pas de le prévoir mais de le rendre possible. »

Antoine de Saint-Exupéry



L'année 2023 a vu de belles mobilisations unitaires dans la lutte pour dire le rejet de la contre-réforme des retraites. Le gouvernement est resté sourd à ces mobilisations, signe du désir d'une société plus juste et dont les richesses seraient partagées, mais ce désir d'une meilleure répartition des richesses perdure d'autant plus que l'inflation galope !

Le SNUTER-FSU 28 vous souhaite de pouvoir vivre décemment auprès des vôtres dans une société où chacune et chacun aurait sa place !

C'est ensemble, avec la FSU et ses syndicats que nous gagnerons....